



## *Notificación Incidencia Sanitaria Mancomunidad de Aguas del Ayuela*

Se traslada a la población integrante de la Mancomunidad de Aguas del Ayuela que se han detectado en la Estación de Tratamiento de Agua Potable elevados niveles de Manganeso y Hierro en el agua tratada.

Se han tomado medidas correctoras para regular los actuales niveles presentes de Hierro y Manganeso comprobando que estos han ido fluctuando.

**El agua distribuida por los diferentes municipio se debe de destinar a uso doméstico, es decir, actividades tales como aseo, limpieza, entre otros.** Se espera que en las próximas semanas las actuaciones que se están acometiendo en el tratamiento terminen de surtir efecto.

Se informa a los abonados que cabe la posibilidad de que de manera puntual noten en sus viviendas cierto color en el agua.

Se irá informando a la población del seguimiento de la incidencia.

Lamentamos las molestias.